

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO



Hay un lugar para ti

CÓMO EN LOS DÍAS DE NOÉ

Cuando el Hijo del Hombre regrese, será como en los días de Noé. En esos días, antes del diluvio, la gente disfrutaba de banquetes, fiestas y casamientos, hasta el momento en que Noé entró en su barco. La gente no se daba cuenta de lo que iba a suceder hasta que llegó el diluvio y arrasó con todos. Así será cuando venga el Hijo del Hombre. (Mateo 24:37-39 NTV)

INTRODUCCIÓN: En el tiempo de Noé había una cierta cultura, gente correteando la última moda de esos tiempos. Era una civilización que se ocupó en todo lo material y temporal y se olvidó de escuchar a Dios. Noé, en contra de la corriente del mundo, supo darle importancia a Dios, seguir sus instrucciones, salvar a su familia y de allí Dios empezó una nueva generación. La Biblia nos enseña que cuando Jesús regrese será como en los días de Noé, porque la gente de esta época se ha dejado distraer por las cosas materiales y temporales. A pesar de las críticas y burlas, Noé logro construir una barca para salvar a su familia y siete pares de cada raza de animales. Así también, nosotros debemos de estar atentos para escuchar las instrucciones de Dios y estar preparados. Cuando Jesús regrese por su iglesia la barca no será como la de Noé, sino que será Jesucristo mismo, el diluvio será su segunda venida y todos los que tengan a Jesús en su corazón serán arrebatados juntamente con Él.

1. EL MUNDO HOY (Mat. 24:37-42 NTV).

- La vida humana ha perdido valor.

 La gente le ha dado más valor a las cosas
 materiales y temporales. La gente ya no
 valora lo eterno, más bien, ni conocen a
 Dios.
- La fe en Dios es considerada cada vez más algo obsoleto. Hay personas que piensan que la fe en Dios es una moda o tradición. Piensan que es una "religión", que pasa de moda o que es algo que debe ser reemplazado con algo mejor o más nuevo.
- La Biblia y sus valores son considerados como anticuados

- por algunos grupos. Las personas quieren seguir las costumbres modernas y cree que solamente en los tiempos "antiguos" se practicaba la Biblia y sus valores. Creen que el mundo ha evolucionado y les dan lugar a sus filosofías a través de inventar sus propios valores o derechos.
- Ha perdido valor la Palabra de Dios. La Biblia que es la base fundamental en la cual los Estados Unidos se formó, ha sido sacada de las escuelas y del gobierno. Ahora el mundo sufre las consecuencias porque se han comprometido los valores bíblicos.
- Hay una decadencia en la sociedad por no tener una guía clara. La gente va corriendo tras una cultura conformista y confusa que en realidad no sabe a dónde van ni de dónde vienen.
- Hay una generación confusa. Muchos hacen, dicen y siguen muchas cosas por influencia, pero no saben por qué en realidad hacen lo que hacen. Esta generación ha sido influenciada por la televisión, tradiciones, filosofía, ciencia, propaganda, escuela y el sistema del mundo.
- Es una sociedad cada día más materialista. Desafortunadamente, la gente les añade más valor a las cosas pasajeras como el dinero, el carro del año, la casa, su carrera o profesión. Uno esta tan entretenido con la rutina común y corriente del mundo, donde la vida solo es trabajar, ir a casa, dormir y

hacerlo otra vez. El corazón del ser humano se ha enfocado en lo temporal y se han olvidado de lo eterno. Se han enfocado en las circunstancias visibles y no han puesto su mirada y corazón en Dios, aunque en los ojos naturales es invisible. Es por esta razón, que la humanidad se ha corrompido, y cuando sea el día del Señor muchos no se darán cuenta hasta vernos ascender con Cristo.

2. NUESTRAS RESPONSABILIDADES (Mat. 24:42 NTV)

- Desarrollar un sentido de urgencia. La Biblia dice que Dios no retarda su promesa en venir, sino que ha sido paciente para con nosotros. Dios no quiere que nadie se pierda, por eso, Él tiene prisa. La iglesia (nosotros) necesitamos activarnos y ya no perder tiempo, porque Jesus viene pronto.
- Avisarles a los demás. Es nuestra responsabilidad avisarle a los demás de la segunda venida de Cristo y del amor de Dios. Dios confía que nosotros iremos a predicar, impartir y demostrar su evangelio en todo el mundo. Dios espera que nosotros hagamos lo que Jesús hizo cuando Él estaba en la tierra.
- Dar importancia a la vida de fe en Dios. Es muy importante desarrollar una vida íntima de oración y devoción bíblica. Son los pilares que fortalecen la vida de los hijos de Dios. Si nosotros no practicamos esto, cuando el día del juicio llegue, Dios dirá que no nos conoce a pesar de nuestro servicio; porque es en la intimidad que Dios nos conoce y nos forma. Es nuestra fe e intimidad en Dios lo que nos hace diferentes y nos da entrada al reino de los cielos.
- *No ignorar la Palabra de Dios.* No podemos seguir tibios en cuanto a

obedecer la Palabra de Dios. Muchos ignoran la Palabra de Dios y dicen que "creen" pero no practican toda la Palabra. Dios nos prefiere fríos o calientes, pero no tibios. Es tiempo de realmente creer la Palabra de Dios, de no tolerar el pecado y no ignorar los mandatos de Dios.

• **Velar y orar.** Tenemos que vivir alertas y despiertos. No podemos bajar la guardia ni darnos una siesta espiritual.

conclusión: ¡Qué importante es que estemos listos para cuando Jesús venga! Que en vez de estar preocupados por cosas pasajeras, nos enfoquemos en nuestra vida espiritual, en nuestra relación con Dios y no nos agarre desprevenidos Jesús como estaba el mundo en los días de Noé. Lo primero es tener a Jesús en tu corazón.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

- ¿Te has enfocado más en las cosas temporales que en las eternas?
- ¿Como cristiano estás cumpliendo con tus responsabilidades?
- ¿Cuál de las cinco responsabilidades debes comenzar a poner en práctica?

- Si habías descuidado tu relación con Dios pídele perdón.
- Comienza a tener una vida íntima con Dios en oración y lectura de la Palabra.
- Invita a tus amigos y familia al GDC e Iglesia.

LAS SEÑALES Y EL ENGAÑO

Jesús les dijo: —No dejen que nadie los engañe, porque muchos vendrán en mi nombre y afirmarán: "Yo soy el Mesías", y engañarán a muchos. Mateo 24:4 NTV

INTRODUCCIÓN: La Biblia nos enseña que Jesús vino una vez, murió en la cruz, resucitó al tercer día y después ascendió al cielo; pero, también Él regresa una vez más por su Iglesia. El libro de Mateo capítulo 24 nos habla de algunas señales que indican la segunda venida de nuestro Señor Jesucristo. Usted puede decir que tales cosas han sucedido por mucho tiempo, pero, la verdad es que no han sucedido con la intensidad de ahora. Hoy continuaremos con el tema de la segunda venida, incluyendo las señales y el engaño que la Biblia nos enseña, y que se ven en los tiempos de ahora.

1. LAS SEÑALES. (Mat. 24:4-24)

- El aumento de los falsos profetas. Un falso profeta es alguien que tiene un falso espíritu. Estas personas se llaman el Cristo o el Mesías, pero en realidad es un engaño. Ejemplos de estos falsos profetas son David Koresh y Warren Jeffs.
- Guerras y rumores de guerra. (Mat. 24:6). Siempre ha habido guerras, pero se están intensificando en este tiempo. Hay problemas bélicos en la actualidad y naciones queriendo hacer bombas nucleares por maldad. En muchos lugares la gente está huyendo por causa de la guerra.
- Se levantará nación contra nación. Tensión racial (Mat. 24:7) Corea del Sur y Corea del Norte están peleando contra ellos mismos. Corea del Sur está alerta de que Corea

- del Norte, un país comunista, no los ataque con una bomba nuclear.
- Pestes, epidemias, infecciones y enfermedades contagiosas. Se están intensificando las pestes y enfermedades sin cura. Hay enfermedades como Covid-19, Ébola, enfermedad de Hunington's, Polio, Cáncer, VIH, etc.
- Hambre sobre la tierra. Hemos visto como alrededor del mundo muchos sufren o mueren de hambre. En nuestro país E. U. se tira gran cantidad de comida, aunque los menos afortunados la necesiten. Hambre viene sobre la tierra cuando hay un mal manejo de los recursos.
- Terremotos. Hoy en día los terremotos suceden muy seguidos. Los terremotos que se han expuesto en las noticias son terremotos extremadamente fuertes, pero los científicos están prediciendo y detectando cada terremoto que ocurre en las placas oceánicas y continentales.

2. EL ENGAÑO. (2 Tes. 2:9-11)

- El engaño del evangelio de la súper gracia. Es la creencia de que podemos pecar una y otra vez, y arrepentirnos cuando se nos pegue la gana. Muchos pisotean la sangre de Cristo cuando se aprovechan de la gracia que se nos fue dada a través de la cruz. Cuando creemos una mentira, es porque rechazamos una verdad.
- El engaño de que el infierno no es real. hay algunos que piensan que la tierra es el infierno, pero en

realidad, el infierno es un lugar mucho peor. Es por esto, que Jesús hablo más del infierno que del cielo, porque Él no quiere que ninguno de nosotros vayamos ahí.

- El engaño de "Salvo, siempre salvo". La salvación es individual y se puede perder si alguno regresa al pecado constante. Es normal que uno peque e inmediato se arrepienta, pero, es un engaño tolerar y pensar que uno puede seguir viviendo en adulterio u otro pecado. Debemos cultivar una intimidad genuina con Dios para que cuando Él regrese por su iglesia, nos conozca y no nos niegue entrar al reino de los cielos.
- El engaño que niega la 2ª. venida de Cristo. Muchos desafortunadamente han ignorado las señales de los últimos tiempos. (aún los escogidos) Otros, por falta de intimidad con Dios no han podido discernir las señales. No seamos ignorantes, es tiempo de despertar y estar preparados.
- El engaño de hacer el pecado aceptable ante Dios. (Rom. 6:23)
 No toleremos el pecado en nuestras vidas, porque al final cosecharemos muerte.

3. NUESTRA RESPONSABILIDAD. (Mat. 24:42)

- Desarrollar un sentido de urgencia. Como parte de nuestros valores, también creemos en ganar el mayor número de almas en el menor tiempo posible.
- Desarrollar temor de Dios. El temor a Dios es el principio de la sabiduría. No tenemos que temer a un líder, sino solamente a Dios. El temor a Dios nos mantiene mansos y obedientes.
- Ocuparnos en lo importante para Dios. ¿En que se ha estado

enfocando? A veces nos enfocamos en cosas pasajeras y no buscamos primeramente el reino de Dios y su justicia. No somos nuestros propios dueños, debemos rendir nuestros sueños, planes, ego, etc. para ocuparnos en lo importante para Dios, porque para eso existimos.

CONCLUSIÓN: Muchas de las señales las hemos estado viendo, aunque nadie sabe el día ni la hora en que vendrá nuestro Señor Jesús, y debemos estar listos. No nos dejemos engañar con este tipo de filosofías, pidamos discernimiento a Dios, tengamos intimidad con Él para oír su voz, vivamos en santidad y ocupémonos de lo importante para Dios. Aún estás a tiempo de hacer cambios en tu vida, acepta hoy a Jesús como tu Señor y Salvador Personal.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

- ¿Qué señales se han estado viendo?
- ¿Cuál engaño es el que más escuchas en las personas?
- ¿Vives y les enseñas a tus hijos a vivir en el temor a Dios?

- Desarrolla el sentido de urgencia.
 Pídele a Dios que te muestre una persona a quien hablarle de Él esta semana.
- Si habías perdido el temor a Dios pídele perdón y pídele que te ayude a volver al primer amor.

LAS SEÑALES Y EL DESFALLECIMIENTO

Y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. (Mateo 24:12)

INTRODUCCIÓN: ¿Sabes por qué muchas veces el amor en el corazón de las personas se enfría? La respuesta está en Mateo 24:12. Hay matrimonios que ya no sienten amor, relaciones, amigos o personas que antes eran muy afectivas, pero, de repente el amor se enfría por causa del abuso sufrido en el pasado. Una persona que ha sido abusada en el área emocional, física, verbal o financiera tiende a cerrar su corazón por causa del abuso en el pasado. Esta es una de las señales que se intensificaría antes de la venida de nuestro Señor Jesús. Veamos otras señales desfallecerán a muchos:

1. LAS SEÑALES Y EL DESFALLECIMIENTO. (Mateo 24:9-12)

a. Persecución:

- En el siglo 21, por causa del nombre de Jesús los creyentes serán perseguidos de formas terribles. Por ejemplo, en lugares como el Medio Oriente cuando uno se convierte a Cristo, se convierten en sus enemigos y los apedrean, queman o apalean a fin de matarlos.
- Cuando la iglesia se acomoda Dios nos envía la persecución, pero la permite para despertar a la iglesia, así como lo hizo con la iglesia en el libro de los Hechos.
- Siempre ha habido persecución, pero ahora en día se ha intensificado. No debemos servir a Dios por huir de la persecución sino por agradecimiento.

• La persecución va a incrementarse, y si eres perseguido recuerda que es porque su redención está cerca.

b. Ofensas. (Mat. 24:10)

- En los últimos tiempos muchos tropezarán, es decir, serán ofendidos. Muchos se ofenderán con la Palabra, se ofenderán con Dios por no contestar una petición o porque alguien le hizo una mala expresión.
- La persona que cae en la trampa de las ofensas permitirá que estás terribles profecías se cumplan en sus vidas.
- ¿Cuál es la solución para evitar que se cumpla esta profecía? Crecer y madurar. No podemos darnos el lujo de ser ofendidos por cosas infantiles y al fin perder nuestra salvación.

c. Rebelión. (Mat. 24:12)

- La maldad se ha multiplicado en el mundo de una forma intensa. Hay falta de respeto hacia las autoridades. Muchos ya no respetan a los policías, especialmente en Las Vegas, donde hemos visto una ola de falta de respeto a las autoridades.
- Hay círculos de prostitución donde niñas menores de edad están siendo esclavizadas por un alcahuete que las controla, las vigila 24 horas al día, explotan sus cuerpos y amenazan con matar a sus familias.

d. El Amor se enfriará. (Mat 24:12)

- Unas de las mayores señales de los últimos tiempos, será que el amor de muchos se enfriará por causa del abuso sufrido en el pasado.
- Es por la multiplicación de la maldad que los corazones de muchos se enfriarán.
- Matrimonios que no confían el uno al otro por causa de una mala experiencia o trauma sufrida en el pasado.

e. El corazón desfallece por el temor. (Lucas 21:25-28)

- El corazón de muchos desfallecerá por temer a lo que vendrá en la tierra. Estarán perplejos, es decir, confundidos por todas las señales y problemas de los últimos tiempos.
- Cuando el corazón desfallece se cansa y no sabe qué hacer ante las crisis, entonces, el enemigo siembra perplejidad, vergüenza y culpabilidad en sus corazones.

2. NUESTRA RESPONSABILIDAD:

- **Tener Temor y amor de Dios.** Mi conclusión es la siguiente: Teme a Dios y obedece sus mandatos, porque ese es el deber que tenemos todos. (**Eclesiastés 12:13 NTV**)
- Desarrollar el temor a Dios para obedecerle, ocuparnos en lo que es más importante para Él y cumplir nuestro propósito.

3. LOS BENEFICIOS DE TENER TEMOR Y AMOR A DIOS:

- Tendremos menos problemas.
- El amor a Dios nos evitará amoldarnos a una cultura secularista y materialista.
- Viviremos con Propósito.

- Nos ocuparemos en lo que es realmente importante para Dios.
- Viviremos con urgencia.

CONCLUSIÓN: El Espíritu Santo nos está hablando hoy en día y es por nuestro bien que debemos obedecerle, porque cuando Cristo venga por su iglesia, el Espíritu Santo también será arrebatado de la tierra y la gente no escuchará más su dirección. Jesús está tocando la puerta de tu corazón, porque Él quiere recogerte cuando regrese por su Iglesia. Te invitamos a hacer la siguiente oración:

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿Por cuál de los puntos mencionados te has sentido desfallecer?
- ¿Eres de las personas que se ofenden fácilmente?
- ¿Estás cumpliendo el propósito de Dios en tu vida?

- Si habías menguado en las cosas de Dios a causa de las ofensas, hoy es tiempo de perdonar y pedirle perdón a Dios y alinearte una vez más en su propósito.
- No dejes que el temor invada tu vida por las cosas que suceden. Desarrolla una relación cercana con Dios en oración y lectura Biblia y estarás lleno de Su paz.

LAS SEÑALES: LA CIENCIA SE AUMENTARÁ

Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? respondiendo Jesús, les dijo: mirad que nadie os engañe, porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: yo soy el Cristo; Y a muchos engañarán. Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino, y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares y todo esto será principio de dolores. (Mat. 24:3 RV60)

INTRODUCCIÓN: Hay señales que se darán antes del arrebatamiento. La segunda venida está divida en dos fases: Primero, el arrebatamiento de la Iglesia (1 Tes 4:16-17) y luego siete años de tribulación para aquellos quedaron; para que después venga la venida visible del Señor y Él pondrá sus pies sobre el Monte de los Olivos (Zac. 14:4) donde reinará juntamente con su Iglesia por mil años. Luego vendrá el juicio final y la eternidad, donde los salvos vivirán en un cielo v una tierra ¿Qué está pasando en la actualidad? Estamos viendo evidencia del aumento de la violencia. Hace no mucho tiempo hubo una masacre en Oregón, terremotos en chile, México, deslaves en Guatemala, etc.

1. EL AUMENTO DE LA CIENCIA. (Dan. 12:4)

 La ciencia en los últimos tiempos se ha aumentado como nunca. La información antes se duplicaba cada 100 años, ahora se duplica cada 12 meses y se estima que para el 2025 la información se duplicará cada 12 horas, es decir, que podemos ir a la universidad y aprender muchas cosas hoy, pero mañana existirá el doble de información actualizada.

- Al aumentarse la ciencia y el conocimiento, de esa manera, muchas personas caerán en el error de la nueva era, de pensar que son tan inteligentes que se creerán dioses y se alejarán cada vez más de Dios y de su Palabra.
- La ciencia se ha aumentado muy rápidamente, por ejemplo, al hombre le tomó miles de años inventar la computadora y el disco flexible y en cuestión de unos cuantos años la tecnología ha ido desarrollándose y cada día sale algo nuevo con más capacidad, rapidez V sencillez. (Eiemplo, el disco flexible comparado con la capacidad de un teléfono inteligente o los videos cassettes comparados con los DVD, carros que se manejan solos, etc.)
- Los hijos de Dios debemos de aprovechar la ciencia y la tecnología, no para caer en el error, perder el tiempo, o para caer en pecado; sino, utilizarla para compartir las buenas nuevas, para expandir el reino de Dios y ganar almas.
- 2. ¿CUÁLES SON LAS ANALOGÍAS QUE JESÚS USO PARA SU VENIDA? El día ni la hora nadie la sabe. Podemos entender las temporadas, por eso, debemos estar listos y prestar

atención a las señales y estar preparados.

a) El relámpago que sale del oriente. (Mat. 24:27)

- Del relámpago podemos aprender que siempre viene del cielo hacia la tierra, así mismo, el Señor no saldrá de la tierra, Él vendrá del cielo por su Iglesia.
- El relámpago no se puede anticipar, así mismo, la venida del hijo de Dios no se podrá anticipar, Nadie, ni siquiera "Siri" podrá avisarnos la hora o el día en que su señal aparecerá, no seremos avisados para dejar el pecado: La pornografía, el robo, la fornicación, o el adulterio. Hoy es el día de pedir perdón, hoy es el día de dejar el pecado, hoy es la urgencia de testificar a otros de Jesús para que reciban salvación.
- Los relámpagos se dan cuando hay tormentas: En el mundo hay muchas tormentas, drogas, guerras, tragedias, matanzas, divorcios, cargas que los padres y los hijos llevan, etc. Aunque haya sufrimiento, eso habla de que, en cualquier momento, cuando pensamos que ya no podemos más, vendrá la señal del Hijo del hombre.

b) Ladrón en la noche. (Mt. 24:43)

- Un ladrón no avisa cuando va a robar, solo de repente llega y se mete en la casa cuando nadie lo espera. Así será en la segunda la venida, no avisará y llegará en el momento que menos esperamos.
- Será más rápida que la velocidad de la luz. Seremos transformados en un abrir y cerrar de ojos (1 Cor. 15:51-58), será en un instante, no habrá tiempo de arrepentirse en el último minuto, serán arrebatados aquellos que obedecieron, aquellos que se pusieron a cuentas con Dios y dejaron

- el pecado. Solo aquellos que están alineados escucharán el sonido de la trompeta que no será escuchado con el oído carnal, sino con el oído espiritual.
- Las personas que viven con falta de perdón, con rebeldía, y que viven practicando el pecado; no podrán escuchar la trompeta, por lo tanto, hoy es el día de alinearnos, de ponernos a cuentas con Dios y de pedir perdón por ignorar las señales de la Segunda Venida.

conclusión: ¿Estás listo para escuchar el sonido de esa trompeta? ¿Estás listo para ser arrebatado? Si no lo estas, hoy es el día de salvación y el momento para arrepentimiento. Recibe a Jesús como Señor y Salvador haciendo la siguiente oración.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿De qué manera usas la tecnología?
- ¿Estás listo para la 2ª venida?
- ¿Estás a cuentas con Dios o qué cambios tienes que hacer?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

 Comenten en el grupo lo que Dios les hablo con está enseñanza y que fue lo que aprendieron.

LA ESPERANZA BIENAVENTURADA

Presten atención, que les voy a contar un misterio: No todos moriremos, pero todos seremos transformados en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, cuando suene la trompeta final. Pues la trompeta sonará, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. (1 Cor. 15:51-52 RVC)

Dice la Biblia: "Vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente, <u>aguardando la esperanza bienaventurada</u> y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo. (**Tito 2:12-13**)

ILUSTRACIÓN: La noche del 14 de abril de 1912, ocurrió la tragedia del Titánic. Los diarios dijeron que: Aterrados por el impacto, los pasajeros salieron corriendo de sus camarotes y se dirigieron al salón principal en medio del ruido del acero, los platos y las vigas de madera que se rompían. Pero, nada de todo eso era cierto. ¿Qué ocurrió realmente aquella noche fatal a bordo del Titánic? La verdad era muy pasajeros diferente: Los estuvieron disfrutando. se sentían perfectamente seguros. ¿Por qué preocuparse? El Titánic no se podía hundir, alguien había dicho: "Ni Dios podría hundir este barco". Tanto la tripulación como los pasajeros estaban adormecidos por su arrogancia. No hubo ni pánico, ni conmoción, ni confusión. Después de un tiempo, el capitán convocó a todos los pasajeros para que aparecieran en la cubierta con sus chalecos salvavidas. Muchos creyeron que era una broma. Cuando se les ordenó que subieran las mujeres y los niños a los pocos botes salvavidas que estaban disponibles, muchos pensaron que era una práctica y que pronto estarían de vuelta en su barco. iEl Titánic no se podía hundir! Solo cuando se disparó el primer cohete, algunos vieron que la cosa era seria, pues en alta mar un cohete es señal universal de peligro y solicitud de socorro. Solo el frío del agua congeló el gesto de horror cuando se dieron cuenta demasiado tarde de que el Titánic se estaba hundiendo... iy se hundió! La tragedia no fue que aquel enorme navío se hundiera,

si no, que todas las señales, advertencias, avisos, y reglas de la navegación fueron ignorados tanto por el capitán, como por los oficiales y pasajeros. Todo un modelo que llevará a miles a la perdición eterna en el día Final cuando Cristo aparezca por segunda vez.

INTRODUCCIÓN: Ante esta triste y dura realidad ilustrada en la historia anterior, podemos ejemplificar la actitud de la mayoría de las personas en el mundo; andan distraídos en sus afanes, preocupados por satisfacer sus placeres, llenos de seguridad en sí mismos, incrédulos a la Palabra de Dios y acerca de la segunda venida de Cristo. Hoy estudiaremos de que se trata la segunda venida de Cristo y cómo nos podemos preparar para ello.

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO:

- Consistirá en una serie de acontecimientos, de los cuales, la visible y personal aparición de Cristo será lo más importante. La segunda venida de Cristo es mencionada 318 veces en el Nuevo Testamento. Esto es algo muy importante que debemos considerar.
- Está dividida en dos partes principales: Primero, arrebatará a su Iglesia, vendrá la gran tribulación y luego será su Segunda venida.

1. EL RAPTO (ARREBATAMIENTO). (1 Tes. 4:13,17)

- Cuando el Señor aparezca en los cielos, va a arrebatar a su Iglesia para llevarlos con Él y librarles del tiempo de la gran tribulación.
- Primero, levantará a los que murieron siendo cristianos (los que recibieron a Cristo como Señor y Salvador) y se encontrará con ellos en los aires. (1 Tes. 4:16)
- Luego, los que estén vivos, serán arrebatados juntamente con los que resucitaron para encontrarse con Cristo.

2. LA GRAN TRIBULACIÓN. (Mat. 24:21-29)

- Se trata de una serie de hechos que ocurrirán en la tierra causando mucho dolor y destrucción a los que vivan en esa época.
- Parece ser por algunas escrituras, que la gran tribulación ocurrirá entre el Rapto y la Revelación. (Segunda venida de Cristo).
- Basados en la Biblia, la duración de la gran tribulación no es absolutamente clara. Algunos teólogos creen que durará siete años y otros que durará tres años y medio.

3. EL ANTICRISTO.

- El anticristo es la personificación de la impiedad. (Daniel 7:25)
- Será el líder de la gran tribulación. (2 Tes. 2:3-9).
- El anticristo proclamará ser Dios. (2 Tes. 2:9.10).
- Cuando el Espíritu Santo y la Iglesia sean quitados, el anticristo se manifestará para hacer sufrir al pueblo de Dios que no se fue en el rapto.

4. ¿CUÁNDO SERÁ LA VENIDA DEL SEÑOR? (Mar. 13:3; 1:32)

- Es inminente y será de repente. Nadie lo sabe, ni siquiera el Hijo, sólo el Padre celestial. Lo que es seguro, es que puede ser en cualquier momento, por las señales que preceden a este acontecimiento.
- Por tanto, debemos estar preparados, dejar la práctica del pecado, y vivir una vida que agrade al Señor.
- Debemos vivir cada día esperando que Él regrese por nosotros y que, para irnos, debemos vivir una vida santa y recta. (*Apoc. 22:20-21*)

CONCLUSIÓN: ¿Estaremos listos para la 2ª. venida de Cristo? ¿Estás preparado para ese día? Hoy podemos prepararnos para su venida, arrepintiéndonos y poniéndonos a cuentas con Dios, renunciar a toda practica de pecado y rendir nuestra vida a Cristo. Recibe a Jesús como Señor y Salvador.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿Qué habías escuchado acerca de la 2ª. Venida de Cristo?
- ¿Qué necesitas hacer para ser arrebatado por Cristo?
- ¿Estás listo para que Cristo venga por su iglesia?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

• Comenten en el grupo lo que aprendieron y que es lo que tienen que hacer para prepararse y estar listos para cuando esto ocurra.

¿QUÉ DEBEMOS HACER PARA SU SEGUNDA VENIDA?

Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro señor....44 por tanto, también vosotros estad **preparados**; porque el hijo del hombre vendrá a la hora que no pensáis.45 ¿quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a tiempo?46 bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle **haciendo** así.47 de cierto os digo que sobre todos sus bienes le pondrá.48 pero si aquel siervo malo dijere en su corazón: mi señor tarda en venir;49 y comenzare a golpear a sus consiervos, y aun a comer y a beber con los borrachos,50 vendrá el señor de aquel siervo en día que éste no espera, y a la hora que no sabe,51 y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes. (Mateo 24:42-51)

INTRODUCCIÓN:

Debemos estar listos para la venida del Señor, no solo esperando que regrese viviendo en santidad, sino que mientras Él regresa que nos halle haciendo Su voluntad, trabajando para lo que a Él le agrada y por lo cual dio su vida: La salvación de las personas y que vivan en paz y perdón. Hoy aprenderemos que es lo que Dios quiere que hagamos mientras Él regresa:

- 1. DEBEMOS ESTAR PREPARADOS. (Vs 45-46)
- ¿Cómo? Siendo personas prudentes y fieles en lo espiritual, familiar, social y financiero.
- Estar preparado es ser fiel en aquello que Dios nos encomendó: Nuestra familia, el ministerio (El GDC, el servicio, nuestros hijos, etc.)
- 2. ESTAR HACIENDO ALGO, Y NO SER PEREZOSOS. (Vs. 47)
- Estar haciendo algo no se refiere a solo estar ocupados, sino, debe ser algo productivo, fructífero, alineado a la voluntad de Dios y no a nuestros caprichos. No sólo se trata de estar

- ocupados haciendo dinero, o buscando lo material, sino lo que es importante para Dios: Las almas, el reino, su obra.
- Esto nos habla de confianza y recompensas. La fidelidad produce confianza y la confianza te abre las puertas. (empleo, promociones, ministerios, etc.).
- (Vs 48-49) Esto representa un estilo de vida que es popular y aceptable: "Nuestra moda", "Todos lo hacen" "Los tiempos han cambiado viejo". Representa las tendencias de una época donde Dios ya no es el centro de las personas. Representa una civilización guiada por tres cosas: Los deseos de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida. (1 Jn. 2:16-17)
- 3. DEBEMOS DISFRUTAR LA VIDA, PERO ESTAR PREPARADOS PARA RENDIR CUENTAS. (vs 50 -51)
- Es fácil acomodarse al estilo de vida más popular, pero debemos estar alertas y preparados para el momento que el Señor nos pida cuentas.

 Hipócrita se refiere a una persona que lo que piensa no está alineado con lo que hace. Es una persona que sabe que es lo correcto, pero que no lo practica. Esto causa estrés, y el estrés roba la paz.

• Lloro y crujir de dientes. Nos habla no sólo del infierno, sino de una vida sin paz. Crisis en la vida, el matrimonio, el trabajo, problemas con las personas, pérdida de empleos, amistades y familias; pérdida de salud emocional y física; enfermedades contagiosas como sida, gonorrea, sífilis, papiloma humano, hepatitis, coronavirus, etc.

Ejemplo, la gente irritada parece ser la norma, lo vemos en la carretera, en el DMV, en oficinas de migración, en los hospitales, en las escuelas, en las iglesias; vemos a los supervisores irritados, a los doctores estresados, maestros intolerantes, etc. Son como olas revueltas del mar, sin paz. (*Isaías 57:20-21*)

4. SOLUCIÓN: ¿QUÉ DEBEMOS ESTAR HACIENDO?

- Prepararnos... Aceptando a Cristo en el corazón.
- Prepararnos.... Alineando nuestro propósito a Dios. Dejar de dar vueltas en la vida. Fuimos creados para agradar a Dios y no a nuestros deseos egoístas.
- **Prepararnos**.... Practicando lo que aprendemos en la Palabra.

CONCLUSIÓN:

Dios debería encontrarnos haciendo su encargo. Hagamos los cambios necesarios y estemos preparados para estar haciendo la voluntad de Dios. Comienza aceptando a Cristo como Señor y Salvador.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿Estás preparado para la Segunda Venida?
- ¿Estás haciendo lo que Dios quiere que hagas?
- ¿Estás poniendo por obra la Palabra de Dios?

- Pongamos por obra está semana una cosa que Dios nos ha hablado en estas últimas enseñanzas.
- Comienza a servir, a diezmar, a orar, a leer la Biblia diariamente.
- Gana almas, perdona a alguien, restaura la relación con un hijo o con tus padres, ve a un retiro 3DDP, comienza a formar discípulos, abre tu GDC, etc.

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO

INTRODUCCIÓN: Muchas veces la gente está acostumbrada a venir a la iglesia mecánicamente o por tradición, pero Dios busca una iglesia pura y preparada para la segunda venida de Cristo. Muchos hemos escuchado sobre la segunda venida de cristo Hemos conocido este tema con diferentes términos como, el rapto, el arrebatamiento, el día del Señor o la Esperanza Bienaventurada; pero aún la iglesia no vive preparada y en fe expectante. El objetivo de este mensaje es sembrar en el corazón una semilla que coseche un cimiento de lo que es la segunda venida de Cristo, y enseñarle a vivir preparado con el fin de movilizar a la iglesia a cumplir el propósito de Dios. *Leamos los siguientes puntos:*

1. CREENCIAS TEOLÓGICAS ERRÓNEAS: (2 Pedro 3.3-9)

- *El Reino ahora*: Esta creencia afirma que Jesús ya vino una vez, ya el reino vino con Él y ya no vuelve más. Es cierto que Jesús se acercó con el reino, pero no en toda su plenitud, Jesús nos dejó para seguir expandiendo su reino.
- El Escapismo: Esta filosofía piensa que porque Jesús ya viene, no tenemos que hacer nada. La Biblia nos enseña que mientras esperamos la segunda venida necesitamos estar ocupados en la obra del Señor. En el pasado hubo personas de esta secta que se atrevían a anunciar que Jesús venía a tal hora y tal fecha, entonces, mucha gente vendió sus casas y posesiones. La Biblia dice que solamente Dios el Padre sabe cuándo vendrá el fin.

- Los Burladores: Esta filosofía se burla diciendo, "iAy, desde que yo me acuerdo mi abuelita decía que iba venir el Señor y no ha venido!" Este grupo de personas no tienen sentido de urgencia y piensan que nos están "lavando el coco" por creer en la segunda venida de Cristo. La Biblia dice en (2 Ped. 3.3-4) que en los últimos tiempos vendrá gente burlona que se mofará de esta verdad.
- Los Ignorantes: Este grupo de personas no saben lo que es la segunda venida de Cristo. La Biblia nos enseña en (2 Ped. 1:20) que toda la escritura está completamente inspirada por el Espíritu Santo y es nuestro deber enseñar y preparar a los que aún no saben sobre esta verdad.

2. ¿QUÉ SIGNIFICA LA SEGUNDA VENIDA? (2 Ped. 3:4)

- *Rapto*. Este término no está escrito en la Biblia, porque es un término que los teólogos usan para explicar la segunda venida, pero lo que significa esta palabra es "tomar por la fuerza".
- Arrebatamiento. Todos los que tienen a Jesús en su corazón serán arrebatados juntamente con Él. Ejemplo, "Así como un ladrón que no pide permiso para agarrar algo, sino que lo arrebata". (1 Tes. 5.2)
- *El día del Señor*. Es la esperanza bienaventurada de que un día regresará el Señor por su iglesia.

• Advenimiento. (2 Ped. 3:4 RV60)
Esta palabra según el diccionario, se refiere a la acción de llegar, suceder, venir o sobrevenir.

3. ¿CUÁLES SON LOS TESTIGOS? (1 Tes. 4.16-17 NVI)

- Los ángeles testifican. (Hechos 1:11)
- Cristo mismo testifica. (Apoc. 22:7)
 (Apoc. 22:20)
- Pablo testifica de la segunda venida.
 (1 Tes. 4:16-17)
- Juan testifica. (Apoc. 4:8)

4. ¿CUÁL ES MI RESPONSABILIDAD POR AHORA? (Marcos 13:33-35)

- Creer la palabra. (2 Tim. 3:16)
 Recordemos que creer la Palabra es
 practicar toda la palabra de Dios, no
 solamente lo que nos "conviene." Nos
 convienen obedecer todos los
 mandatos de Dios.
- Vivir en fe expectante. Es vivir a la expectativa (preparado) de la segunda venida de Cristo. Es como el novio que se prepara para proponerle matrimonio a su prometida. ¡Debemos vivir despiertos!
- *Purificarse*. Es estar apartados, consagrados y santificados para Dios. Jesús nos llama a ser puros, así como Él es puro. No podemos mezclarnos con el mundo ni tolerar el pecado en nuestras vidas. (1 Juan 3:3).
- Desarrollar el temor de Dios. Es desarrollar una reverencia y un respeto a Dios, no un terror a Dios. Es vivir en obediencia y santidad. No debemos quitar las manos del arado de la santidad. Cuando hay una

- ausencia del temor de Dios, entonces uno comienza a tolerar el pecado y se convierte en lo que tolera.
- Desarrollar un sentido de urgencia. No podemos estas pasivos ni quietos en estos tiempos, porque Dios tiene prisa. Él confía que imitaremos su ejemplo de expandir su reino en la tierra. Somos llamados a servir como ministros de tiempo completo.

CONCLUSIÓN: El Señor viene pronto y no se ha tardado en llegar, sino que ha sido paciente con nosotros. El Señor te llama hoy y te pide permiso para ser parte de tu vida. Te invitamos a que hagas una oración con nosotros y que permitas que Jesús te lleve de la mano en este camino.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿Cuál es la creencia errónea que más han escuchado?
- ¿Cuál de las responsabilidades necesitas cumplir?
- ¿En qué aspectos les ha ayudado tener temor a Dios?

- Oren pidiendo que esta Palabra se haga rema en sus vidas y para que sea revelado el sentido de urgencia.
- Si hay algo en tu vida que no agrada a Dios, pídele perdón y haz los cambios necesarios.